

# ZONE

## Tasyakuran TMMD Sengkuyung Desa Kumejing

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.ZONE.CO.ID](http://WONOSOBO.ZONE.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 14:51



Wonosobo - Sebagai ucapan terima kasih masyarakat Desa Kumejing, Kecamatan Wadaslintang kepada Satgas TMMD Kodim 0707/Wonosobo, warga Desa Kumejing menggelar acara purna tugas dan perpisahan bertempat di SD Negeri Kumejing. Rabu (08/6/2022).

Wonosobo - Sebagai ucapan terima kasih masyarakat Desa Kumejing, Kecamatan Wadaslintang kepada Satgas TMMMD Kodim 0707/Wonosobo, warga Desa Kumejing menggelar acara purna tugas dan perpisahan bertempat di SD Negeri Kumejing. Rabu (08/6/2022).



Kepala Desa Kumejing dalam sambutannya mengatakan, selama hampir satu bulan warga Desa Kumejing, Kecamatan Wadaslintang, bersama TNI membangun desa. Sebagai ucapan terima kasih kepada Satgas TMMMD Kodim 0707/Wonosobo tahun 2022, yang telah bahu membahu membangun fasilitas umum, benar-benar telah dirasakan manfaatnya oleh masyarakat Desa Kumejing. Selama ini hubungan antar masyarakat dengan TNI sudah seperti keluarga, dengan berakhir dan sepeninggalan Satgas TMMMD Kodim 0707/Wonosobo, desa kami akan terasa sepi, terangnya.





Hal senada juga diucapkan oleh Kadus Rejosari Desa Kumejing bapak Khadir beliau mengatakan, “ Sebuah kehormatan dan membanggakan bagi warga kami di Desa Kumejing, karena selama ini telah menjalin kebersamaan dengan TNI membangun jalan, pemasangan bronjong, juga jambanisasi serta kegiatan non fisik lainnya. Pada acara purna tugas, Satgas TMMMD bersama masyarakat menikmati hiburan kesenian tradisional. Semoga kegiatan TMMMD bisa berlanjut dan kalau bisa tahun depan ada lagi TMMMD di wilayah kami,” harapnya.



Pada kesempatan itu, Danramil 12/Wadaslintang menyatakan rasa terima

kasihnya atas penghargaan yang diberikan oleh warga Desa Kumejing. Acara Purna Tugas dan Perpisahan antara warga dengan Satgas TMMD Kodim 0707/ Wonosobo murni datang dari masyarakat. Koramil Wadaslintang maupun Kodim Wonosobo adalah rumah rakyat, silahkan mampir pintu selalu terbuka untuk masyarakat semua, paparnya.

Pendim 0707